

Zum Tod von Hans Strothoff

Nachruf der Möfa

Freitag, 14.08.2020

Mit großer Betroffenheit und Trauer hat auch die Fachschule des Möbelhandels (Möfa) die Nachricht vom Tode von Hans Strothoff vernommen.

In einem Nachruf von Schulleiter Dieter Müller heißt es: „Hans Strothoff hat über viele Jahrzehnte nicht nachgelassen hervorzuheben, dass für den wirtschaftlichen Erfolg der Küchen- und Einrichtungsbranche die Aus- und Weiterbildung des Fachkräftenachwuchses von elementarer Bedeutung ist. Dafür hat er sich in vielfältiger Weise engagiert und dabei die Fachschule des Möbelhandels schon frühzeitig in den Fokus gerückt – besonders aber seit der Übernahme des ehrenamtlichen Vorstandsvorsitzes im Verein Fachschule des Möbelhandels e.V. im Jahre 2005. Sein Anliegen war es, die Branchenschule Möfa zu fördern und ihr außergewöhnliches Bildungsangebot für die Branche zu sichern und weiterzuentwickeln. Dabei lagen ihm die jungen Nachwuchskräfte besonders am Herzen. Ihre Begeisterung für diese außergewöhnliche Branche prägte er besonders mit seinen jährlichen Einladungen zur Jahreshauptversammlung der MHK Group AG. Für den Nachwuchs war er als erfolgreicher Unternehmer Vorbild und Ansporn zugleich. Seine Unterstützung der Schule brachte er neben der ideellen und finanziellen Förderung auch dadurch zum Ausdruck, dass er uns mit kritischen Fragen herausforderte, uns anregte, Bestehendes zu überdenken und neue Ansätze zu finden, um die Schule zukunftssicher zu machen. In dieser Zielsetzung hat er auch in seinen letzten Lebensmonaten nicht nachgelassen. Kollegium, Studierende und Schüler/innen der Fachschule des Möbelhandels sind Hans Strothoff zu großem Dank verpflichtet für seinen unermüdlichen Einsatz für die Möfa und die Nachwuchsförderung. Wir werden ihn als großen Fürsprecher und Förderer der Schule in Erinnerung behalten und sein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden in besonderer Weise bei seiner Frau und seiner Familie.“

Nachruf der Möfa

Links

- [Möfa](#)